

DOSSIER

HISTOIRE ET TÉMOIGNAGES

DANS LES COULISSES DES FÊTES JOHANNIQUES

Attitudes rocambolesques de l'invité d'honneur, couacs dans le protocole, anecdotes diverses... Ceux qui participent depuis de nombreuses années aux fêtes johanniques ont bien voulu livrer leurs souvenirs, parfois croquignols, sur des passages savoureux ou inconnus du grand public. Avant que l'édition 2019 ne batte son plein, retour dans le passé des fêtes de Jeanne d'Arc...

À SAVOIR / FÊTES JOHANNIQUES

TRADITION LES PRÉSIDENTS INVITÉS LA PREMIÈRE ANNÉE ?

Depuis François Mitterrand à gauche dans l'ordre des Orléans, qui le président de la République devait venir pendant sa première année de mandat, alors que l'usage est maintenant au cours de la mandature. Une tradition née à l'époque de Jacques Doufflaige, qui avait voulu inviter François Mitterrand la première année. Depuis Nicolas Sarkozy, qui avait été nommé par Nicolas Sarkozy, l'invité n'est plus invité.

INVITÉS D'HONNEUR JUSQU'À CINO INVITATIONS LANCÉES

Si l'invité des fêtes johanniques est traditionnellement le chancelier de la République, il y a eu aussi des présidents de la République. En effet, la première invitation officielle fut lancée par le président de la République en 1959, par Jacques Doufflaige, à la demande de Jean-François Doufflaige, ancien maire d'Orléans.

FÊTES 2019 UNE NOUVELLE ARMURE POUR JEANNE !

La campagne de financement participatif menée par l'association Orléans, Jeanne d'Arc pour l'histoire et le patrimoine a permis de récolter plus de 4000 € pour la fabrication de l'armure de Jeanne. Elle sera portée lors de la cérémonie de la fête de Jeanne d'Arc le 24 mai 2019.

La fête de Jeanne d'Arc est un événement qui se déroule à Orléans, en France, chaque année. Elle est organisée par l'association Orléans, Jeanne d'Arc pour l'histoire et le patrimoine. Cette année-ci, l'invité d'honneur est le président de la République, Emmanuel Macron.

« BEAUCOUP DE GENS D'ENTRÉE-LE DISCOURS DE ROGARD... »

par Pierre-Sébastien Laurent

Les réseaux sont éparpillés partout dans la ville. Tout comme l'est le quartier de la gare. Tout comme Jeanne. La personnalité de cette dernière est devenue un véritable enjeu de pouvoir à Orléans. À la fin de la guerre, elle est devenue une véritable icône.



Emmanuel Macron est invité plus tôt que les autres. Il est invité par le président de la République, Emmanuel Macron. Il est invité par le président de la République, Emmanuel Macron.

L'INVITÉ DE SAINT-MARCEAU

par Pierre-Sébastien Laurent

Christophe est invité par le président de la République, Emmanuel Macron. Il est invité par le président de la République, Emmanuel Macron.